

EVALUASI SISTEM AKUNTANSI PENJUALAN KREDIT PT PANCA TUNGGAL BERSATU

Abstrak

Penelitian ini bertujuan untuk mengevaluasi bagaimana sistem akuntansi penjualan kredit pada PT Panca Tunggal Bersatu. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk menganalisa sistem akuntansi penjualan kredit PT Panca Tunggal Bersatu, mengevaluasi dan mengidentifikasi keterbatasan sistem pengendalian internal dari sistem akuntansi penjualan kredit yang diterapkan PT Panca Tunggal Bersatu, memberikan rekomendasi mengenai fungsi, jaringan prosedur, dan bagan alir yang terkait dengan sistem akuntansi penjualan kredit khususnya yang sebaiknya diterapkan PT Panca Tunggal Bersatu.

Metodologi penelitian yang digunakan adalah metode pengumpulan data dengan penelitian lapangan yang meliputi wawancara semistruktur dan observasi partisipasi pasif dan metode penelitian perpustakaan. Hasil penelitian dari perusahaan akan dibandingkan dengan penelitian kepustakaan untuk mendapatkan solusi dari masalah yang ada di perusahaan.

Adapun hasil yang ingin dicapai adalah penulis dapat mengevaluasi dan mengidentifikasi keterbatasan sistem pengendalian internal dari sistem akuntansi penjualan kredit yang diterapkan PT Panca Tunggal Bersatu, memberikan rekomendasi mengenai fungsi yang terkait dengan sistem akuntansi penjualan kredit khususnya yang sebaiknya diterapkan PT Panca Tunggal Bersatu, memberikan rekomendasi mengenai jaringan prosedur sistem akuntansi penjualan kredit khususnya yang sebaiknya diterapkan PT Panca Tunggal Bersatu, serta memberikan rekomendasi dalam bentuk bagan alir mengenai sistem akuntansi penjualan kredit yang sebaiknya diterapkan PT Panca Tunggal Bersatu.

Simpulan yang didapat adalah bahwa terdapat beberapa kelebihan yang merupakan kekuatan dan terdapat beberapa kelemahan yang merupakan keterbatasan dalam hal sistem pengendalian internal yang meliputi struktur organisasi, sistem otorisasi dan prosedur pencatatan, serta praktik yang sehat sistem akuntansi penjualan kredit yang berjalan pada PT Panca Tunggal Bersatu. Dan, berdasarkan pada beberapa keterbatasan tersebut, penulis memberikan saran yang diharapkan dapat meningkatkan sistem pengendalian internal dan sistem akuntansi penjualan kredit yang ada pada PT Panca Tunggal Bersatu khususnya mengenai stuktur organisasi, praktik yang sehat, fungsi, dan jaringan prosedur yang terkait dengan sistem akuntansi penjualan kredit.

Kata Kunci : Sistem Akuntansi dan Penjualan Kredit